

Unser lieber, hochgeschätzter

Horst



ist nicht mehr unter uns. Leider war es ihm nicht vergönnt, wenigstens noch seinen 70. Geburtstag zu feiern. Den hätte er so gerne noch erlebt.

Er war ein echter Gonzenheimer mit viel Herzblut. Horst hat sich sehr für diesen Stadtteil engagiert und in und außerhalb der Vereine über Jahrzehnte mit Rat und Tat für Gonzenheim so vieles geleistet. Die Feuerwehr lag ihm sehr am Herzen, aber auch der Vereinsring, in dem er über Jahrzehnte im Vorstand tatkräftig mitwirkte.

Lieber Horst, Du wirst uns insbesondere als Freund fehlen und als Mensch, der stets für die Gerechtigkeit war. Ganz lieben Dank für all das, was Du für uns, für Gonzenheim, getan hast. Deiner Familie wünschen wir viel, viel Kraft, mit diesem Verlust leben zu lernen.

Im Namen des Vereinsrings Gonzenheim

Peter Braun, Vorsitzender